

Elterninitiative pro Waldspielplatz

Die neue Elterninitiative zur Wiederherstellung des Waldspielplatzes in der Mitte der Altbachschlucht wird vom Bürgerverein Zähringen nicht nur begrüßt, sondern auch aktiv unterstützt. So wurde in Absprache mit den engagierten Eltern inzwischen ein Spendenkonto eingerichtet. Mit dem Ertrag wird das ehrenamtliches Engagement und die freiwillige Arbeit der Eltern finanziell gefördert und entsprechenden Hilfen bereitgestellt werden. Obwohl inzwischen bereits einige hundert Euro eingegangen sind, werden weitere Spenden benötigt und sehr gerne angenommen.

Wir bitten als Bürgerverein ausdrücklich um Unterstützung dieses Projektes als weiteren positiven Baustein für unsere Kinder im Stadtteil Zähringen.

Das Spendenkonto lautet: 2049825 BLZ. 68050101 Sparkasse Freiburg.

Verwendungszweck: Spende Waldspielplatz Zähringen.

.....

Baugebiet Längenloh Nord

Wie bereits in der letzten Ausgabe des Zähringer Echo berichtet, hat sich der Vorstand des Bürgervereins Zähringen neben der Beteiligung an der Planungsdiskussion auch mit einem Namensvorschlag für die dort geplante Straße eingeschaltet. In einem Schreiben des Bürgervereinsvorsitzenden Holger Männer an den Oberbürgermeister wurde beantragt, für die dortige Straße in Fortsetzung der Namensgebung im Gewerbegebiet Längenloh Süd als weiteren Gemeindebezug auf nördliche Nachbarn den Namen „**Denzlinger Straße**“ zu wählen. Das Schreiben an Oberbürgermeister Dr. Salomon hat folgenden Wortlaut:

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

*das Bebauungsgebiet „Längenloh Nord“ kommt in ein konkretes Realisierungsstadium. Nachdem bereits im Teilgebiet Längenloh Süd zwei Straßen nach den benachbarten Gemeinden Heuweiler und Glottertal benannt sind, hat sich der Vorstand des Bürgervereins Zähringen einstimmig dafür ausgesprochen, die Straße durch das neue Bebauungsgebiet Längenloh Nord in **Denzlinger Straße** zu benennen*
Wir würden uns sehr darüber freuen, wenn die Stadtverwaltung diesen Vorschlag aufnehmen und empfehlend an den Straßenbenennungsausschuss weiterleiten würde.
Sollte diesem Wunsch nicht entsprochen werden, wären wir für eine künftige Beteiligung des Bürgervereines vor einer Entscheidung sehr dankbar.
Mit freundlichen Grüßen

Eine Stellungnahme des Oberbürgermeisters liegt noch nicht vor. Wir werden nach Eingang einer städtischen Äußerung weiter berichten.

.....

1000 Jahre Zähringen

Im Jahre 2008 feiert der Zähringen das 1000jährige Bestehen. Zur Vorbereitung dieses großen Ereignisses wurde unter der Gesamtregie des Bürgervereines inzwischen ein Fest- bzw. Koordinierungsausschuss unter der Leitung von Holger Männer gebildet. Darin haben sich neben den Kirchen alle Zähringer Vereinigungen, Institutionen, Verbände, Vereine, Organisationen, sowie Träger von Einrichtungen zusammengefunden, um dieses Fest während des ganzen Jahres mit unterschiedlichen Veranstaltungsangeboten gemeinsam zu feiern. In einem ersten Gespräch mit der Stadtverwaltung wurden auch die städtische Beteiligung und Aktivität erörtert.

Bereits konkret festgelegt wurde die Durchführung eines großen zentralen Jubiläumstages im Juni 2008 im Bürgerhaus Zähringen unter Beteiligung der Zähringer Städte des In- und Auslandes. Beginnen wird das Jubiläumsjahr im Januar 2008 mit einem Neujahrsempfang des Bürgervereines. Folgende weitere vorläufige Planungen sind in Vorbereitung:

Im März und April jeweils ein Konzert der Akkordeon Gilde und des Musikvereines. Im April ein Familientag unter Beteiligung der Kindergärten, Schulen, Feuerwehr. In den Monaten April/Mai/Juni/ Juli sportliche Turniere. Fortgesetzt werden die Veranstaltungen im September mit dem traditionellen Zähringer Hock. Im Oktober findet ein Chorkonzert und im Dezember ein Adventskalender statt.

Ergänzend werden mehrere Führungen durch die Zähringer Kirchen und Archive und ein ökumenischer Gottesdienst auf dem Platz der Zähringer angeboten werden.

Die nächste Sitzung des Koordinierungsausschusses findet am 26. September im Zähringer Keller statt. Der Bürgerverein wird in den nächsten Monaten laufend über die Vorbereitungen zum Jubiläumsjahr 2008 informieren.

Neue Ausschüsse konstituiert

Nach der Mitgliederversammlung im Frühjahr dieses Jahres hat inzwischen nicht nur der neue Vorstand seine Arbeit aufgenommen, sondern wurden für die neu gebildeten Ausschüsse die Sprecher durch die Ausschüsse gewählt.

Kulturausschuss: Sabine Waldstein

Ausschuss für Familie, Jugend & Soziales: Rainer Kiefer

Bau- und Verkehrsausschuss: Christine Kury / Christoph Konanz

Angebote zur Mitarbeit und Anregungen werden gerne über die Geschäftsstelle des Bürgervereines angenommen.

Bürgerverein Zähringen, Röt buckweg 27, 79108 Freiburg

Tel. 0761/5559509, Fax: 0761/554367, email: buergerverein.zaehringen@web.de

Homepage: www.zaehringen.de

Nächste Veranstaltung: 3. Zähringer Flohmarkt

Am **Samstag, 7. Juli 2007** findet in der Zeit von 9 bis 14 Uhr auf dem Platz der Zähringer der 3. Flohmarkt des Bürgervereines Zähringen statt. Private Anbieter sind sehr herzlich eingeladen, sich daran zu beteiligen. Die Standgebühr beträgt 5,00 Euro. Der Standaufbau ist ab 8 Uhr vorgesehen.

Anmeldungen an: Bürgerverein Zähringen, Röt buckweg 27, 79108 Freiburg
Tel. 0761/5559509, Fax: 0761/554367, E-Mail: buergerverein.zaehringen@web.de oder
direkt bei Sabine Waldstein, Tel. 56483

Wir würden uns über zahlreiche Besucher des Flohmarktes sehr freuen.

Mitglied werden im Bürgerverein Zähringen lohnt sich

Melden Sie sich einfach bei der Geschäftsstelle über die oben angegebenen Adressen

ath/bvz